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В предлагаемой статье рассмотрены законодательно-текстологические конструкции уголовно-
правовых предписаний и дана оценка эффективности их применения, исследованы конструктивные 
особенности уголовно-правовых предписаний, выявлены не только положительные моменты, но и не-
гативные последствия правоприменения. Теоретическая значимость статьи состоит в предприня-
той попытке осуществить дифференциацию уголовно-правовых предписаний на виды в зависимости 
от уровня их профилактического потенциала. Практическая значимость заключается в предложениях 
автора публикации, которые направлены на повышение профилактического потенциала бланкетных 
уголовно-правовых предписаний, на устранение необоснованной соотносимости верхних и нижних пре-
делов альтернативных санкций ряда статей Особенной части Уголовного кодекса РФ, предусматрива-
ющих наказание в виде лишения свободы.  
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Th e article considers the legislative and textual structures of criminal law prescriptions and as-
sesses the eff ectiveness of their application, studies the design features of criminal law prescriptions, re-
veals not only the positive aspects, but also the negative consequences of law enforcement. Th e theoret-
ical signifi cance lies in the attempt to diff erentiate criminal law prescriptions into types depending on 
the level of their preventive potential. Th e practical signifi cance lies in the author's proposals, which are 
aimed at increasing the preventive potential of blanket criminal law prescriptions, at eliminating the 
unjustifi ed correlation of the upper and lower limits of alternative sanctions of a number of articles of 
the special part of the Criminal code of the Russian Federation, providing for punishment in the form 
of imprisonment.
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